



bundespreis ecodesign

Preisträger 2024 | Produkt

Sleep 'til Infinna™

ARMEDANGELS (Social Fashion Company GmbH)

„Sleep 'til Infinna™“ ist der erste Pyjama von ARMEDANGELS und das erste Kleidungsstück der Marke, das die innovative „Infinna™“-Faser verwendet. Diese Zellulosefaser aus mindestens 99 % recycelten Textilien entspricht den GOTS-Standards und kommt ohne gefährliche Chemikalien aus. Im Sinne der Kreislaufwirtschaft konzipiert, bewahrt sie ihren Materialwert für zukünftiges Recycling. Ihre temperaturregulierenden und feuchtigkeitsableitenden Eigenschaften machen sie ideal für langanhaltenden Komfort in Schlafbekleidung.

Bild: © IDZ | ARMEDANGELS (Social Fashion Company GmbH)

Winner 2024 | Product

Sleep 'til Infinna™

ARMEDANGELS (Social Fashion Company GmbH)

“Sleep 'til Infinna™“ is ARMEDANGELS' first pyjama and the brand's debut use of the innovative Infinna™ fiber. This man-made cellulosic fiber is made from at least 99% post-consumer recycled textiles, and the pyjama is produced entirely without hazardous chemicals. Designed for circularity, it retains its material value for future recycling. With its temperature-regulating and moisture-wicking properties, the fiber ensures optimal and lasting comfort – ideal for sleepwear.

Image: © IDZ | ARMEDANGELS (Social Fashion Company GmbH)